

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat dipaparkan oleh penulis dalam pembuatan tugas akhir ini adalah mengenai peranan dalam produksi sebuah film dalam hal ini *web series* yaitu sutradara. Sutradara sebagai pemimpin dalam proses produksi memiliki peran untuk memvisualisasikan cerita yang telah disusun, karena menjadi sutradara harus memahami bagaimana emosi yang tertuang dalam skenario sebuah film kemudian diimajinasikan dan disampaikan kepada setiap pemeran agar sesuai dengan imajinasi sutradara. Hal ini diperlukan agar *web series* yang dihasilkan mampu menarik *euphoria* masyarakat untuk menonton karya yang telah dibuat. Keberhasilan seorang sutradara juga dinilai melalui kualitas karakter-karakter yang di perankan oleh setiap *talent*. Seperti paparan diatas bahwa pada *web series* Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini, Angga Dwimas Sasongko mampu membuat karakter-karakter yang memiliki emosi dan ekspresi yang mendalam sehingga mampu menyentuh hati penonton ketika menyaksikannya.

Proses produksi *web series* "Pilihan" sutradara melalui tiga tahapan produksi yaitu pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Tahap pra produksi melalui proses pembentukan tim, *brainstorming* ide cerita bersama penulis naskah, pencarian *talent*, penjadwalan serta survei lokasi syuting, dan juga reading naskah bersama dengan *talent*. Tahap produksi melalui proses pengarahan akting *talent* dan pendampingan *director of photography* dalam pengambilan gambar agar setiap *scene* dapat hasil yang maksimal. Tahap pasca produksi melalui proses diskusi bersama editor mengenai tahap *editing*, *cutting*, *color-grading*, *color correction*, serta berdiskusi dengan penata musik mengenai audio dan *sound mixing* pada *web series* ini.

Pembuatan *web series* "Pilihan" tidak terlepas dari kendala yang dihadapi pada saat proses produksi. Sebagai seorang sutradara diharuskan siap dengan segala kondisi tidak terduga yang dapat terjadi sewaktu-waktu serta menemukan solusi disetiap kendala yang dihadapi.

## 5.2 Saran

Harapan penulis di masa yang akan mendatang banyak ciptaan karya-karya *web series* lainnya yang lebih menarik dan menghibur dari segi hasil, serta mampu memaksimalkan manajemen waktu dan persiapan. Semoga pihak yang akan melakukan kegiatan tugas akhir serupa dapat menjadikan karya ini sebagai motivasi dan referensi di penelitian selanjutnya.

